

PCR decidió ratificar la calificación de “BBB+” con perspectiva “Estable” a la calificación de la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Educadores del Azuay Ltda.

Ciudad de Quito (diciembre 13, 2023): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “BBB+” a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Educadores del Azuay Ltda.** con perspectiva “Estable”; con información al 30 de septiembre de 2023. La decisión se basa en el robusto manejo del riesgo de crédito, efecto que se ve reflejado en una morosidad significativamente baja y una cobertura muy por encima del sistema. Complementariamente, la Cooperativa en su estrategia y administración ha mantenido una liquidez estructural en una posición adecuada. Por otro lado, la Cooperativa posee un nivel de solvencia superior a la competencia y a los límites establecidos por ley. Paralelamente la utilidad neta ha experimentado un comportamiento positivo, reflejado en los indicadores de rentabilidad que se encuentran en una mejor del sistema. Por último, se aprecia una disminución de la liquidez, sin embargo, es un comportamiento sistémico que está más asociado a otros factores externos, sin exceptuar a la entidad calificada.

Hasta el año 2021, la institución actuaba como una entidad cerrada que atendía únicamente a los miembros del magisterio, con una incidencia local. Sin embargo, a partir de entonces, se reforman los Estatutos y el Ente de Control aprueba en diciembre 2021 su carácter de abierta para atender también a las familias de los maestros, extendiendo su circunscripción territorial hacia todo el país. La entidad registra un monto total de activos por US\$ 40,39 millones, lo que indica una participación del 1,60% dentro del total de activos del segmento 2 de cooperativas, esto quiere decir, que la institución se encuentra en la posición 30 de un total de 57 cooperativas. Desde abril de 2023, la Cooperativa empieza a colocar en el segmento de microcrédito, diversificando así su portafolio de cartera a un segmento de mejor rentabilidad.

Posición competitiva

De conformidad con el Boletín emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, al 30 de septiembre de 2023 la Cooperativa registra un total de activos de US\$ 40,13 millones, aportando el 1,61% del total de activos del sistema de cooperativas del segmento 2 y situándose en la posición número 30 de 57 instituciones.

Para el caso del pasivo, la Cooperativa suma un total de US\$ 28,75 millones, con una representación del 1,36% situándose en la ubicación 40. Finalmente, el patrimonio de la entidad alcanzó un valor total de US\$ 11,38 millones, aportando 3,07% al total del sistema y ubicándose como la tercera cooperativa en el ranking, respecto al patrimonio.

Información de contacto:

Econ. Yoel Acosta

Analista

yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.